

こんにちは AJU コスモス

だい 第79号

2020年9月22日

特定非営利活動法人

コスモスとよた

ひとりひとりとちゃんと向き合う

編集・発行

障がい者地域生活支援(ディ)

就労移行支援事業(ジョブ)

指定特定相談支援(支援センター)

就労定着支援事業(定着)

〒471-0834 豊田市寿町2-14-1

Tel 0565-27-2508 Fax 0565-27-3661

<http://cosmos-toyota.life.cocan.jp/>

みどりがおかコスモス

8月13日:納涼会



美味しく焼けるかな?

うまくなが流れるかな?

みんなで準備したよ!!!

チョコレートつか捕まえたいな

そうめんおいしい

きゅうりの一本つけおいしい

そうめん、うずら^{たまご}卵、チーズ、ミニトマト、枝豆^{えだまめ}、ゼリー、缶詰みかん^{かんづめ}とパイナップル、チョコレート^{なが}を流しました。



やまぐち まこと
山口 誠さん

新スタッフ挨拶
7月20日からお世話になっております。一生懸命仕事に打ち込んでいる皆さんの姿に感動しています。そのような皆さんを応援できるように頑張ります。

8月5日:お向いのケー・シップ様より



ジュースを頂きました。
24本入り2箱も。本当にありがとうございました。おかげで、みんな元気いっぱい



7月23日:日本介護サービス様より感謝状授与



こんなにいっぱい頂きました!!!

ありがとうございます。ご利用者さん達の就労訓練の場として、お世話になりながら、山盛りの唐揚げを、大皿に3杯!!! お昼ご飯の箸が進みました。



8月11日:夏のお楽しみ会

カラオケ、人生ゲーム、UNO、調理や仲間と語りあって、楽しく過ごしました。



令和2年度ご入会いただいた賛助会員の皆様 8月31日現在93名様
三木 健弘様、仁恵堂治療院様、市川 たかみ様、岩月 幸雄様、寺島宏行様
他匿名希望7名様 ありがとうございました。

(デイ) 7月16日, 21日, 23日, 28日, 8月18日, 21日, 25日, 27日: ランチ外出(3P)
 活動・ 8月12日: カラオケ大会と喫茶(3P)
 行事報告 (シヨブ) 実習・体験 7月20日-31日: 名古屋情報専門学校3年生 近藤 匠馬さん
 (合同) 7月23日: 日本介護様より感謝状(2P) 8月11日: 夏のお楽しみ会(2P)
 (合同) 7月8日, 8月12日, 26日: おぐる体操エクササイズ 8月13日: 納涼会・流しそうめん(表紙)
 スタッフ会議: 7月22日, 8月26日
 研修 働き方改革アドバイザー: 7月8日, 8月5日
 就業支援基礎研修(高山): 7月28日, 8月6日, 12日
 身障協会 S S T 研修「駐車券のやりとりで気持ちの良い対応」: 7月26日



【発行所】東海身体障害者団体定期刊行物協会

名古屋市中区丸の内三・六・四三 みこころセンター4F 定価一部百円

いただいたご支援 ありがとうございます。

寄贈品・寄付金 8月31日現在

・アルミ缶多数: (売却益 7月=11,616円:310kg 8月=16,020円:370kg)

大豊工業(株)様、日本ガasket(株)様、西村クリーニング店様、たち商店様、松寿司様、中部高熱工業(株)様、オアシス緑ヶ丘様、(株)寿自動車鋳金様、シロキ寮様、大矢建設(株)様、栄工芸社様、(有)古川研磨様、豊田ガーデン(株)様、ミニストップ山ノ手店様、(株)みどり造園様、ホテル松風様、若月工業所(株)様、坂部電気設備様、(有)エイコウ工業様、(株)ヤマイチ様、リックス(株)様、岩崎工業様、(株)ムツミ建設様、ビジネスホテル豊田ビラージ様、大和ハウス工業(株)様、佐藤工業(株)様、(株)柴田工業様、大昭産業(株)様

その他 使用済み印刷用アルミ板(231kg):トヨタループス株式会社様

寄贈品・寄付金:日本介護サービス様より 感謝状と唐揚げ大皿3杯、お向かいのケー・シップ様より りんごジュース24本入り2箱



編集責任者・連絡先
特定非営利活動法人
コスモスとよた
障がい者支援施設
みどりがおかコスモス 川合 信吾
〒471-0838 豊田市緑ヶ丘7-61
Tel 0565-74-0023 Fax 0565-74-0027
Mail midori0023@nifty.com



施設長のひとり言

朝から、あんなにうるさかったクマゼミ、アブラゼミの声も収まり、時折聞こえるツクツクボウシの声にふっと和み、赤とんぼも随分見かけるようになりました。日中は、まだまだ暑いときもありますが、自然の中の生き物は日照時間で季節を読み取り、命を繋いでいるのだなと改めて知ります。帰りも6時を過ぎるとやや薄暗くなり、今年も木星、土星、火星と地球に近い惑星たちが肉眼でもはっきり見られます。

政局では、歴代最長政権を達した安倍総理が突然の辞意で、バタバタしたようですが、野党のふがいなさは変わらないように思えます。

このところ、「COVID-19」の感染者数はやや落ち着き気味です。この先、空気が乾燥する時期になっても、このままであって欲しいと祈るばかりです。買い物する、外食をするにも、マスクと手指の消毒を求められる普通がいつまで続くのでしょうか。

本来なら、7月から9月まで、オリンピック、パラリンピックでこの国ばかりか、世界中が沸いていたことでしょう。来年、できるのかな?外国の人たちがどっと訪れて、「三密」は避けられないでしょう。それまでに特效薬とワクチンができて、在住も言め、国民のほとんどに接種され、入国者へも義務づけられるようなら安心ですが。話は変わって台風はどうでしょう。日本近海の海面温度が年々高くなり、その風も雨の量も「猛烈な」というレベルで発表されています。今のところ、中部地方への直撃は免れています。怖さは募ります。みどりがおかコスモスの近辺にはたんぼが多く、もう稲穂が深く頭を垂れていて、中には稲狩りの終わったところも見かけられます。実りの秋をありがたく思えます。この先、穏やかで過ごしやすい日が続くことを願っています。

ホームページは [コスモスとよた](#) 検索 [R](#)で